

de hockey, l'Association mondiale de hockey, l'Association canadienne de hockey amateur et la *Canadian Intercollegiate Athletic Union*, ainsi que des représentants du gouvernement fédéral et du grand public.

Hockey Canada a assumé la responsabilité de la participation canadienne au hockey international. Il offre en outre des bourses aux jeunes joueurs de talent qui désirent poursuivre leurs études et effectuer des recherches sur les méthodes d'entraînement.

Compétitions internationales

Le hockey sur glace s'est beaucoup répandu sur le plan international depuis la première compétition internationale officielle, tenue à Anvers lors des Jeux olympiques d'hiver de 1920. C'est l'Association canadienne de hockey amateur qui désigne chaque année (à une ou deux exceptions près, comme aux Jeux de Moscou en 1957, où le Canada n'a pas été représenté) l'équipe qui représente le Canada. Nos "équipes de club" (par opposition aux équipes nationales composées des meilleurs joueurs du pays) ont jusqu'ici remporté 19 championnats mondiaux et 6 championnats olympiques de hockey. En outre, depuis 1945, des équipes canadiennes de hockey amateur ont effectué des tournées dans divers pays: le Japon, la Suède, la Norvège, la Russie, la Tchécoslovaquie, l'Autriche, l'Italie, la Suisse, la République démocratique allemande et la République fédérale d'Allemagne.

Depuis quelques années, la qualité du hockey qui se joue dans d'autres pays s'est tellement améliorée que le Canada estime que le moment est venu de se faire représenter aux championnats internationaux par une sélection des meilleurs joueurs et non plus par des équipes de club renforcées. La première équipe nationale du Canada, composée surtout d'étudiants âgés de 19 à 20 ans, a participé aux IXe Jeux olympiques d'hiver à Innsbruck en 1964. Les résultats ont démontré à quel point les équipes européennes s'étaient améliorées. A la fin de la compétition, le Canada s'est retrouvé sur un pied d'égalité avec la Suède et la Tchécoslovaquie en deuxième position, mais, une fois calculés les quotients des buts, pour la première fois dans l'histoire du hockey, le Canada est sorti sans aucune médaille.

Le Canada s'est retiré de la compétition internationale en 1970, parce qu'on ne lui permettait pas d'envoyer une sélection de ses meilleurs joueurs, c'est-à-dire des joueurs professionnels. Ce problème n'a pas encore été résolu, mais les négociations entamées lors des réunions de la Fédération internationale de hockey sur glace en 1975 permettent d'espérer une solution prochaine.